

# Spielzeug-Solar-Autos von MSD



MSD (Merck, Sharp & Dohme AG), ein führendes weltweites Biopharmazeutik-Unternehmen mit Sitz in Luzern und Zürich, hat sich zu Beginn des Schuljahres an uns gewandt. Bei einem internen Firmenanlass würden sie kleine Spielzeug-Solar-Autos zusammenbauen, die sie uns gerne spenden möchten. Mit Freude haben wir „ja“ gesagt.

Am 23. November 2022 sind drei MSD-Mitarbeitenden zu uns nach Hohenrain gekommen. Natasa, Patrick und Marvin hatten 12 fertige Solar-Autos und 20 Bausätze dabei, die von drei Oberstufenklassen im Werkschulhaus entgegen genommen wurden. Da sich die Sonne auch noch gezeigt hat, konnten die kleinen Solar-Autos ihre Fahrtüchtigkeit direkt unter Beweis stellen. Herzlichen Dank für die grosszügigen Spende und wir danken allen Beteiligten!